



# すずかけ



令和7年5月8日

第3号

校長 鎌田 史顯

## 堂々と「今後のがんばること」を発表

4月22日（火）の全校朝会は「めあて発表」、全校生を代表して2年生3名、5年生2名が堂々と発表しましたので紹介します。朝会后に発表原稿を借りていましたが、5年の原田芽衣さんと、白田陽莉さんが休み時間にタブレットで入力してくれました。



松田芽依さんの発表後に「薫さんどうですか？」と渡邊薫さんに、薫さんも「花恋さんどうですか？」とバトンタッチして、3人の立派な「めあて発表」ができました！

二年生でがんばりたいこと  
まつだ めい  
わたしが二年生のがくしゅうでがんばりたいことは、さんすうです。わたしはさんすうがにがてなので、とくいになれるようにがんばりたいです。  
とくに、たしぎんのひっさんをすばやく正しくとけるようになりたいです。そのために、一年生で使っていたけいさんカードをまいにちやって、手をつかわずにあたまでけいさのできるようになりたいです。  
それから、ひっさんをかくときに十のくらいと一のくらいをしっかりとそろえて、きれいにかくことをがんばりたいです。



チャレンジすることをがんばりたい  
わたなべ かおる  
ぼくは、チャレンジすることをがんばりたいです。とくに、じゅぎょう中に手をあげることががんばりたいです。じしんがないと手をあげられないけど、じゅぎょうでせんせいのおはなしをよくきいて、じぶんでしっかりかえたり、ともだちとそうだんしたいです。  
そして、じしんをもって、みんなのまえではっぴょうできるようにしたいです。

うんどうかいをがんばりたい  
あきくわ かれん  
わたしは、うんどうかいをがんばりたいです。とくに、ときようそうをがんばりたいです。  
二年生から80m走になるので、たいいくのれんしゅうのとき、せんせいからはやくはしるコツをきいて、たくさんれんしゅうしたいです。  
そして、ほんばんでは、くるしくなってもさいごまであきらめずに走って、一年生のときよりタイムをちぢめられるように、がんばりたいです。

1学期頑張りたいこと

五年 進藤希生



ぼくの、一学期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は、運動会の応援団です。少し大変だと思ったけれど、みんなと協力すると、運動会の楽しさがますます思ったので、チャレンジしました。応援団は、同じ組のみんなと協力して良い応援や、ダンスを作ります。そのためには、大きい声を中心となって出して、組をまとめる必要があります。簡単にはまとめることができないし、難しいことも多いと思います。でも、とてもやりがいのある活動だと思ったので、運動会を成功させるために、精いっぱい頑張りたいです。

もう一つは、自然の家学習をがんばりたいです。炊飯活動などいろいろ難しい活動があると思うけど、安全に楽しくみんなと過ごしたいと思いました。炊飯活動では去年までの縦割り宿泊活動の経験をいかして、おいしいご飯を作りたいと思います。

1学期がんばりたいこと

5年 菊地夏衣良



私は、学習のことについて発表します。5年生になり、家庭科や外国語などの学習が増え、勉強が難しくなりました。その中で、私が一番頑張りたいのは家庭科の調理の学習です。お父さんやお母さんは私を育てるために毎日のご飯を作ってくれたり、洗濯をしてくれたりなどの家事をしてくれています。私は、自分一人でご飯を作るようになって、お父さんやお母さんに食べてもらえるように、安全に美味しいご飯が作れる方法を学びたいです。

もう一つ頑張りたいことは国語の学習です。私は、漢字などを書くことは得意ですが、文章問題があまり得意ではありません。文章問題では、正解に文章を読む力、それをもとに考える力、文章にまとめ書く力が必要です。その力を伸ばしていくためにも、日頃の国語の授業での音読や意見を考え、まとめることを丁寧にしたいと思います。また、友達の意見を聞き、自分の考えと比べることも忘れずにしていきたいです。一学期の最後には文章問題が得意になったと言えるよう頑張りたいと思います。

## 中庭の整備工事が始まりました

排水整備が故障し、ひょうたん池の水の交換ができなくなってしまい、何年も水が淀んでしまい、夏には虫が大発生していました。緑色になった池には藻と落ち葉が溜まり、異臭も発生しました。危険な場所として、ずっとトラロープが張られて立入禁止区域とされていましたが、そのロープの色は薄れ、日焼けしてもろくなっています。「学校の中に立ち入り禁止区域はあってはならないこと」ですので、早急な対応をお願いしていました。その際、「排水設備工事をして、きれいな水で魚が泳ぐ池にできないか」との方法も検討してもらいましたが、以前から検討を重ねており、2年前に一度工事が決まっていた経緯も伺いました。

今年度に入り、市の担当の方々と現場を確認したところ、池周辺と植込みの周囲の石を取り除く際に、藤棚の脚が同じところでコンクリートで固まっていることがわかりました。棚自体も赤く錆びついており、力を加えると大きく揺れる状態で、倒壊の危険も考えられました。安全第一ですし、中庭を広く、きれいに整地すべきですので、残念ですが藤棚も撤去することにしました。中庭からトラロープはなくなり、広く整地された広場ができる予定です。

